

Theater

# Endlich wieder da...

...auf den Brettern. Ja, so ein Päuschen tut gut, ob während der Arbeitszeit, beim Sport oder eben auch beim Theater. Auch wenn´s ein ganzes Jahr lang gedauert hat. Der Untergangsstimmung folgte ein erfolgreicher Auftritt.

TEXT + BILDER: VOLKMAR BLASCHEK

**S**o erfolgreich, wie schon lange nicht mehr. Ein tolles und lustiges Stück, gut aufgelegte Spieler und ein mitreisendes Publikum! Wir sind wieder da! Zurück in unserem Wohnzimmer (hätte Boris Becker gesagt). Keiner von uns hätte gedacht, dass wir eine Sonderaufführung einschieben müssen. Das hatte es schon viele Jahre an unserer Bühne nicht mehr gegeben!

Diese Aufführung hatte allerdings eine kleine Vorgeschichte: Sie erinnern sich? Im Februar dieses Jahres hat in unserer unmittelbaren Nachbarschaft ein Vereinsheim gebrannt. Abgebrannt bis auf die Grundmauern, viele Jahre Vereinsleben völlig zerstört. In der allgemeinen Welle von Hilfsbereitschaft haben auch wir unseren Nachbarn in Birkmannsweiler Hilfe angeboten und machten, auf Grund des großen Erfolges und der guten Resonanz, den Vorschlag, eine Benefizvorstellung in deren Halle zu organisieren. Wahrscheinlich kamen wir dann doch zu spät oder waren die Angebote einfach zu zahlreich und die Vereinsführung hat dankend abgelehnt. Doch irgendwie gibt es immer Vereinsvorstände, die solche Angebote auffassen und die Gelegenheit beim Schopf packen und auf den Vorschlag unseres eigenen Vorstandes, doch eine „Benefizvorstellung“ für unseren Hauptverein zu geben, sind wir natürlich sofort eingegangen. Der Erlös sollte der Anschaffung neuer Terrassenmöbel im Vereinsheim zugute kommen. Gesagt getan, die Werbetrommel gerührt, Zeitungsbericht geschrieben, Speisen und Getränke bestellt, Eintrittskarten gedruckt, Helfer organisiert

und – siehe da – nochmals fast 120 Besucher kamen, um das Theaterstück zu sehen. Und, vor allem, die gingen auch noch zufrieden nach Hause! Was wollen wir mehr! Und ein großer Teil des Erlöses steht bereits seit vergangenem Sommer auf der Terrasse im Vereinsheim: wunderschöne, handgefertigte, große Holztische – inzwischen begehrte Objekte bei unseren Gästen!

Nun ja, die Saison ist leider wieder vorbei und sie wurde noch mit einem Ausflug nach Saarbrücken gekrönt. Dort haben wir ein schönes Wochenende gemeinsam erlebt und besuchten ein Musical, gespielt von einer Laiengruppe. Ich glaube, es ist nicht übertrieben zu sagen: „Chapeau“. Spielen, singen und tanzen gleichzeitig und das von Laien, das war eine überragende Leistung. Da haben auch ein paar falsche Töne beim Singen nicht wirklich der Begeisterung Abbruch getan. Und sollten Sie selbst einmal nach Saarbrücken kommen, gönnen sie sich eine Stadtführung (sehr interessant) und genießen sie die Saarländische Küche. Von beidem haben wir reichlich gekostet, die Stadtführung leider im Regen und von beidem sind wir in keiner Weise enttäuscht worden. Lassen sie uns also voraus, in die neue Saison blicken. Die Proben sind natürlich schon wieder in vollem Gange, der Foto-termin fürs Plakat liegt auch schon hinter uns, die Plakate und Eintrittskarten werden bald gedruckt, so dass es eigentlich kein Zurück mehr gibt, wenn am 2. März 2013 sich wieder der Vorhang für eine wahrhaft „himmlische“ Komödie hebt. „Dem Himmel sei Dank“ wird der Titel des neuen Stückes sein und wir hoffen, Sie wieder in gleicher Weise, wie vergangenes Jahr unterhalten zu können. Wir freuen uns auf Sie und wir hoffen, dass auch Sie sich wieder auf uns freuen! Auch diesmal darf ich mich, im Namen der ganzen Theatergruppe, wieder bei allen unseren Unterstützern, Freunden und Sponsoren bedanken, ohne Sie wär das alles undenkbar! Ich wünsche allen ein schönes und friedliches Weihnachtsfest und ein gutes, erfolgreiches und, vor allem, ein gesundes Jahr 2013! Auf Wiedersehen in der Gemeindehalle! ■

Begeisterten das Publikum – die Theatergruppe der Sportfreunde Höfen-Baach



## Mit Schlafsack und Kamillentee Rückblick auf die Aufführungen 2012



Rückblick mit Bildern von „Mit Schlafsack und Kamillentee“, der Aufführung der Theaterabteilung im Frühjahr 2012.